

Cuba plaide en faveur du rôle de l'UNESCO en faveur de la paix



Paris, 9 avril, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba auprès de l'UNESCO, Oscar León, a mis l'accent ce mardi à Paris sur le rôle de cette organisation internationale en faveur de la préservation de la paix mondiale.

L'ambassadeur cubain a appelé les États membres à défendre la paix et la solution des différends à la table des conversations conformément aux principes de l'UNESCO.

Il a dénoncé la politique agressive et irresponsable des États-Unis en Amérique Latine à l'encontre des normes du Droit international et de la Charte des Nations Unies.

«La possibilité du recours à la force militaire contre la République bolivarienne du Venezuela a été ouvertement déclarée, ce qui aurait des conséquences négatives imprévisibles dans la région » a-t-il signalé.

Le diplomate cubain a également dénoncé le renforcement du blocus de Cuba par les États-Unis et les mesures étasuniennes à caractère extra-territorial qui nuit aux intérêts d'autres pays.



Radio Habana Cuba